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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 守屋 紀忠 会長エレクト 石山 智司 幹 事 大藤 勉

№１第２４４１回 例会 平成３０年７月５日

■司会:桜川 誠 ■点鐘：守屋 紀忠 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・７月１２日：休会・７月１９日：直前会長幹事慰労会、新会員歓迎会・７月２６日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(3名

２４４１回 14(12) ９ 75.00％ － － 原、太田、田中さん

２４３９回 14(13) ７ 53.84％ １ 61.53％ 桜川さん◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(1名）

今期より食事開始を12:00、例会点鐘を12:30

とすることを決定。食事をしながらの歓談、情報交

換で活気溢れる雰囲気の中で点鐘されました。

イスラーム・アシュラフ君◇ゲスト

大学の米山奨学金手交：

卒論は無事提出しまして

卒業は略確定です。8月、

9月は夏休みですが9月に

韓国へ行きます。韓国は

最近日本のリニア新幹線

と同じような技術を市内

の電車に導入して、新し

い交通システムを創ろう

としているところがある

そうなので、韓国の友人

と語らって訪問しようと

思っています。

米山功労者◇

：表彰状

石山智司さん

テーブル上の蜜柑は守屋会長からの◇桜川SAA：

ハウス蜜柑です。賞味下さい。（買えば高いよ

ー!!）

：◇出席報告

百瀬恵美子委員
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◇会長報告 守屋紀忠会長

今日から本年

度が始まり、

久しぶりにこ

の席に立たせ

て 貰 い ま し

た。この1年皆

さんのご支援

を得て過ごさ

せて頂きたい。宜しくお願いします。

◇幹事報告 大藤勉幹事

今年よろしく

お 願 い し ま

す。2回目の

幹事です。今

回会長幹事会

へ行っても百

瀬さんと河本

さんなので気

楽に幹事やっています。余り緊張せずにやっとります。

1．お手許のクラブの委員会活動計画書があります

が、頁を振ってないので各自で振って下さい。他に

2枚クラブの現況報告（3頁）、クラブ会員名簿（15

頁）を挟み込んで下さい。

2．米山記念奨学会から2018年度上期普通寄付金の

お願い。

3．地区より上期の人頭分担金支払いのお願い。

4．大磯なぎさの祭典実行委員会から第30回なぎさ

の祭典開催寄付金のお願い。

5．クラブ活動計画書受領：平塚西、秦野名水の2ク

ラブより

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 石山智司さん

新年度、本・守屋紀忠さん：

日より始まります。よろしく

お願いします。

2018-19年・河本親秀さん：

度初例会おめでとうございま

す。守屋会長、大藤幹事よろ

しく御指導お願いします。

守屋会長、・井上浩吉さん：

大藤幹事１年間よろしくお願い致します。

イスラームさんようこそ。ク・百瀬恵美子さん：

ラブ協議会宜しくお願いします。

守屋年度のスタートを祝して・百・新宅文雄さん：

瀨AG のスタートを祝して・河本AG幹事ご苦労様です。

：☆河本米山奨学生カウンセラー

1．イスラーム君の2018年10月～2019年3月の6ヶ月

のクラブ支援米山奨学金の申込み（8月15日締切）

を7月中に提出したい。

応募書類：

1）申し込み書（会長署名、被推薦者署名）

2）指導教員からの推薦状

3）研究計画書（所定用紙）

4）被推薦者による小論文（所定用紙）

5）クラブ会長またはカウンセラーからの推薦状

（会長、カウンセラー署名）

2．9月25日：大学卒業式と大学院入学式（同日挙行）

来年3月までの6ヶ月の奨学金は理事会で承認頂きま

したが、その後の1年または1年半のクラブ支援奨学

金は財政的に大磯クラブでは不可能なのと、全体の

定員が決まっていて難しい状況なので、他の奨学金

（例えば文科省奨学金）を得られるよう準備する事

をイスラーム君に話しております。

ク ラ ブ 協 議 会

司会 守屋会長

1．クラブ例会を前年度の第1，第3木曜日に第5木曜

日（8月，11月，1月，5月）を加える事を理事会で

決定した点を反映したクラブ細則第5条、第2節を全

員に配布する事。

守屋紀忠 会長方針

今年度のRI会長バリー･ラシンさんのテーマは「イ

ンスピレーションになろう」です。

最初聞いた時はインスピレーションとは「ひらめ

き」だよね、「ひらめき」が何するのよ?という感

じでした。

ロータリアンがインスピレーションを働かせてロー

タリーに変化を齎す。発想の転換を行いロータリー

を活性化させる事である。みんなの「ひらめき」を

集合して、変えるべきは変えて行くという意味と考

えます。奉仕は人々の人生、そして地域社会を変え

るものです。皆さんの声が大になれば地域社会も変

えられて行くという感じです。

大磯ロータリークラブは少人数であるが，全員が前

向きに「インスピレーションになろう」を目指して

奉仕活動を行って参ります。

今年度は元号が変わるのが分かっている。来年4月3

0日に平成天皇退位、5月1日に新天皇即位の予定で

近年無い事で、新しい時代の、これもインスピレー

ションと言うのか？

今年私達がぶち当たる一つの壁と考えています。
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具体的目標は：

1．会員増強：目標2名以上（男女を問わず）

2．例会階数は4回増で32回とします。

3．公共イメージの向上：奉仕活動の場所を借りて

地域社会に浸透させて行きたい。

これらには皆さんのご援助が必要ですので宜しくお

願い致します。

・皆でたすきを掛けて湘南マラソン走りましょう

か!!?? 町内駅伝は??等々冗談?が飛び交いました

入会して1年、まだまだ慣れませんが桜川誠 SAA：

司会進行がスムースに行くように皆さんのご協力を

お願いします。

・例会ではSAAが一番偉いんだから･･･!!

プログラムについ石山智司 クラブ運営委員長：

て計画書に基づき発表がありました。

新宅文雄 姉妹クラブ委員：

小諸、いわき鹿島クラブの会長とメールで情報交換

します。百瀬さんのガバナー補佐就任ははビッグニ

ュースでした。

桜川誠 親睦･ロータリー家族委員：

計画書に基づき、家族の皆さんが積極的に参加でき

る企画を推進し、ハートフルな活動の実現を目指し

たい。

毎年同じ目標を河本親秀 会報･広報･雑誌委員：

掲げています．中でも一番望んでいる後継者がなか

なか現れません。現在私は例会欠席者にも雰囲気が

伝わるよう、報告や卓話もその方の特徴ある言葉や

言い回しが分かるように記録していますが、これで

は時間が掛かりすぎて後継者が困ると思うので、も

っと簡潔にすることを考えたいと思っています。も

う1年頑張ります。計画内容は何時もと同じですが、

今回は脇ガバナーが強調されている「マイロータリ

ー登録を推進する」をつけ加えました。

百瀬ガバナー補佐もマイロータリー登録を第8グ

ループで強力に推進される計画です。

数年増強委員長をや井上浩吉 会員増強委員長：

っていますが、残念ながら桜川さんお一人です。先

日タウンニュースの記事に有力な会員候補者が二人

出ていました。一人は石神台＝社会奉仕に積極的な

方、一人は山王町＝絵本作家。勧誘したいが一人で

は出来ないのでどなたか手伝って欲しい。8月に推

薦書を出します。

基準に合わせて厳正に新宅文雄 会員選考委員：

審査します。できるだけ壁は低く･･??!!

磯輪会を今年は2回や石山智司 クラブ研修委員：

ります。3年以上の方も参加OKです。

地域にある小・中百瀬恵美子 青少年奉仕委員：

・高校、宮澤会員の星槎大学とコンタクトを取り，

青少年交流を目的としたプロジェクトの立ちげを検

討したい。日本の未来を支える青少年をターゲット

にして、子供達が元気が出る奉仕をしたい。皆さん

の提案を頂き検討したい。

できるだけ目標以上の井上浩吉 財団委員長：

寄付をお願いします。今年は百瀬さんが大変な役を

されているので，何か自慢できることが要るのでは

ないか．皆さん無理をしない程度に余分な寄付をお

願いします。（笑）こういう私が率先してやらねば

ならないか?、そういう感じでございます。（笑）

会場から「私も」の声あり

会長幹事会では何時も寄付の数字が出新宅さん：

てくるので，寄付はできるだけ早くするほうが良い。

今日お休みの方以外は全員発表が終わ守屋会長：

りました。これから一歩一歩やって行かねばならな

いので、それぞれのポジションでご助力の程よろし

くお願い致します。今日は有り難うございました。

この後理事会があるので理事はSダイニングにお集

まり下さい。

クラブ協議会はそれぞれの発言に反応の笑いや

かけ声が出て、活気溢れるものとなりました。

（編集者）


